



Córdoba, 17 de octubre de 2012

EDUCACIÓN ADJUDICA OBRAS DEL PLAN OLA EN TRES CENTROS DE CÓRDOBA CAPITAL, PRIEGO Y MORILES POR MÁS DE UN MILLÓN DE EUROS

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, ampliará y mejorará los colegios Cristóbal Luque Onieva de Priego y García de Leániz de Moriles, así como el instituto La Fuensanta de la capital, actuaciones que generarán alrededor de 50 empleos y beneficiarán a 1.820 escolares

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado por 1.082.852 euros tres obras en centros educativos de la provincia de Córdoba incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (Plan OLA). Se trata de los colegios de infantil y primaria Cristóbal Luque Onieva de Priego de Córdoba y García de Leániz de Moriles, y del instituto La Fuensanta de Córdoba capital. Estas actuaciones beneficiarán a 1.820 alumnos y alumnas y crearán durante su ejecución alrededor de 50 puestos de trabajo.

En el CEIP Cristóbal Luque Onieva de Priego de Córdoba la intervención consistirá en la construcción de un nuevo edificio de 568 metros cuadrados que acogerá seis aulas de Infantil con aseos integrados, así como aseos para profesorado. También se creará, mediante la adaptación de espacios en el edificio existente, un comedor con sus correspondientes aseos y una cocina con vestuarios. Por último, se repararán las pistas polideportivas.

Las obras, que beneficiarán a los casi 400 escolares de Infantil, Primaria y Educación Especial matriculados en el centro, han sido adjudicadas por 398.787,27 euros a la empresa Promociones, Edificios y Obras del Sur S.L, que la ejecutará en un plazo de siete meses y seis días.

En el CEIP García de Leániz de Moriles, la actuación supondrá la ampliación de distintos espacios educativos con el objetivo de unificar el centro. De este modo, el edificio resultante se compondrá de dos aulas destinadas a educación Infantil que se sumarán a las cuatro ya existentes en planta baja. Así se agrupará a todo el nivel educativo en un mismo conjunto.

También se construirán dos almacenes que serán utilizados para albergar el material de recreo y deportes. Además, se recuperarán los aseos originarios reformándolos y adaptándolos. En la planta alta se reubicarán algunos espacios gracias a la construcción de cuatro nuevas aulas de Primaria cuyo acceso estará facilitado por la creación, también, de dos escaleras y un ascensor.

Estos trabajos se han adjudicado por 376.843,22 euros a la empresa Conmovisa S.L, que los llevará a cabo en un plazo de cuatro meses y medio. De estas mejoras se beneficiarán los más de 420 niños y niñas de Infantil, Primaria y Educación Especial escolarizados en este colegio.



Por último, en el Instituto de Enseñanza Secundaria La Fuensanta de Córdoba se sustituirá el porche actual por otro más ligero, se mejorarán los aseos y la instalación eléctrica y se renovarán las ventanas y lamas. Además, se adecuarán los aseos de Educación Especial. En general, se actuará en todos los edificios del complejo, así como en los espacios exteriores de conexión bajo el porche.

El presupuesto de estos trabajos es de 307.221,58 euros y la empresa adjudicataria, Pavimcosa S.L., los ejecutará en un plazo de tres meses y seis días. Esta intervención beneficiará a los más de mil estudiantes de Secundaria Obligatoria, Bachillerato, Ciclos Formativos y Educación Especial matriculados en este instituto.

Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar un total de 508 puestos de trabajo en la provincia de Córdoba. La ejecución de estas obras se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).